

ENSEIGNEMENT SUPERIEUR : L'Icam site de Strasbourg-Europe recrute sa 1ère promotion d'étudiants

Une vingtaine d'étudiants constitueront la 1ère promotion du diplôme d'ingénieur Systèmes Numériques Industriels en apprentissage de l'[ICAM - INSTITUT CATHOLIQUE D'ARTS ET METIERS](#) site de Strasbourg-Europe, en septembre 2023. L'école d'ingénieur recrute ses futurs élèves alternants dès maintenant. Cette formation, une première en Alsace, sera également présentée à l'occasion de la journée portes ouvertes du 11 mars. Pour former des ingénieurs accompagnant la numérisation des processus industriels, l'Icam, site de Strasbourg-Europe, ouvre dès septembre 2023 un cycle ingénieur en apprentissage Systèmes Numériques Industriels, accessible avec un Bac + 2. D'une durée de trois ans, ce cursus permet d'associer deux compétences très recherchées par les entreprises : le génie industriel et le numérique. Pour la première année, 20 places sont disponibles.

<https://www.icam.fr/>